

EL BENEFICIO NETO DE GRUPO ACESA AUMENTA UN 5% Y ALCANZA LOS 40,3 MILLONES DE EUROS EN EL PRIMER TRIMESTRE DE 2002

- La cifra de negocio alcanza los 150 millones de euros
- La red de Acesa incrementa el tráfico en un 8%
- Durante 2002 Acesa invierte 411 millones de euros en aumentar sus participaciones en el sector de autopistas en Portugal y España

Barcelona, 9 de mayo de 2002.- **Grupo Acesa** obtuvo un beneficio neto consolidado de 40,3 millones de euros durante el primer trimestre de 2002, cifra que supone un incremento del 5% respecto al mismo periodo del año anterior.

Este resultado refleja la evolución de los diferentes sectores de actividad del Grupo durante el primer trimestre del ejercicio, que se ha caracterizado por el buen comportamiento del tráfico en el sector de autopistas en España.

La cifra de negocio de Grupo Acesa alcanzó los 149,8 millones de euros, de los que un 79% procede de la actividad de concesionarias de autopistas, un 12% de aparcamientos y el 9% restante al sector de infraestructuras de telecomunicaciones.

La situación económica argentina ha implicado un descenso del tráfico del 16% en la sociedad argentina GCO y una disminución de la aportación de esta concesionaria a todas las magnitudes consolidadas del Grupo. No obstante, la cobertura de tipo de cambio contratada por Acesa ha hecho que no sea necesaria la dotación de provisión alguna por la inversión efectuada en Argentina.

Sectores de actividad

El tráfico en la red de autopistas del Grupo en España registró una evolución muy satisfactoria, propiciada por los incrementos de tráfico que experimentan todas las vías durante el período de Semana Santa, incluido este año en el primer trimestre.



La IMD (Intensidad Media Diaria) de vehículos en la red de Acesa fue de un 8% y en Aucat el incremento se situó en el 11,3%. Con el ajuste del efecto de anticipación de la Semana Santa, estos crecimientos se hubieran situado en torno al 5% y 9% respectivamente.

En el sector aparcamientos, Saba aumentó un 8% sus ingresos y un 4% sus resultados.

El sector de infraestructuras de telecomunicaciones continuó el proceso de expansión de su actividad, tanto por el crecimiento de un 17% en el número de emplazamientos respecto al primer trimestre de 2001, como por el nivel de actividad, que generó un crecimiento en ingresos superior al 33%.

En el sector de servicios a la logística, cuyas magnitudes se integran por puesta en equivalencia, sigue teniendo una evolución muy satisfactoria con la consolidación de las actividades de promoción y explotación de naves y oficinas de Parc Logístic de la Zona Franca y Cilsa.

Inversiones en autopistas en España y Portugal

Durante el primer trimestre de 2002, Acesa in virtió un total de 185 millones de euros para la adquisición de participaciones en el capital de empresas concesionarias de autopistas en España y Portugal. En cumplimiento de los compromisos anunciados en diciembre de 2001, Acesa compró el 1,8% de Túnel del Cadí y el 12,2% de Autema por un importe total de 27 millones de euros. Para la adquisición del 5% de la portuguesa Brisa se invirtieron un total de 158 millones de euros.

Con posterioridad al cierre del trimestre se llevaron a cabo dos nuevas operaciones; la adquisición de un 5% adicional de Brisa por 151 millones de euros y la formalización de la compra de un 13,5% adicional de Aucat, por 74 millones de euros.

Tras estas operaciones, las participaciones en estas sociedades son las siguientes: Túnel del Cadí 37,2%, Autema 22,3%, Brisa 10% y Aucat 91,2%, consolidando el liderazgo de Acesa en el sector español de autopistas y la estrategia de relaciones internacionales del Grupo.